

Altdorf, 15.03.2015 / Si1

**Medienmitteilung Nr. 26 / 2015**

Gemeinde: Seedorf

**Selbstkollision mit Eisenzaun**

Am Samstag, 14.03.2015, gegen 16.00 Uhr, fuhr der Lenker eines Personenwagens, mit Urner Kontrollschilder auf der Dorfstrasse in Seedorf Richtung Bauen. In der Rechtskurve, unterhalb des "Dorfbeck", kollidierte er mit dem linksseitigen Eisenzaun sowie einem Betonsockel. Verletzt wurde bei diesem Unfall niemand. Der Sachschaden am Personenwagen wie auch an den Strasseneinrichtungen beläuft sich auf zirka CHF 12'000.-.

Im Einsatz standen der Strassenunterhaltsdienst, ein örtliches Abschlepp- und Bergungsunternehmen, sowie die Kantonspolizei Uri.